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Н А В С Т Р Е Ч У  „КРАСНОЙ СУББОТЕ"
О ходе подготовки к Всесоюз

ному коммунистическому суббот
нику в Ангарске наш корреспон
дент попросил рассказать предсе
дателя городского ш таба, секре
таря ГК КПСС Виталия Нико
лаевича Кулагина. Вот что он 
рассказал.

На своем заседании городской 
ш таб заслуш ал заместителя на
чальника управления строительст
ва Н. И. Станнш евского, Замести
теля генерального директора 
АНХК Б. В. Щ ербакова и ди
ректора ГЭЦ-10 И. С. Тюменева, 
а такж е руководителей ряда го
родских организаций о ходе под
готовки к субботнику. И у нас 
есть все основания говорить о

ЗАВЕРШАЕТСЯ

ПОДГОТОВКА

П Е Р В А Я  П Р И К И Д К А
6 апреля состоялся городской комсомоль

ский субботник по сбору металлолома. Это 
первое массовое общегородское мероприя
тие, посвященное XVII съезду ВЛКСМ  и 
Всесоюзному коммунистическому суббот
нику. О д н а -и з  задач субботника — про
верка работы комитетов по проведению 
субботников, выполнение постановления II 
пленума ГК ВЛКСМ  о развитии социали
стического соревнования среди комсомоль
цев и молодежи.

/  С убботник п оказал , что комитеты  ком сомола 
АНХК (секр етар ь  П. Д уб овой). АЭМЗ (секретарь  
А. Р еутов), К Л П Б  (секретарь  В. С тенькина), 
цементного зав о д а  (секр етар ь  В. Д ж е ж о р а )  про
вели и ведут больш ую  подготовку по о р га н и за 
ции ком сомольских субботников. Создаю тся ш та
бы, которы е контролирую т всю работу , со б и р а
ют и обобщ аю т инф орм ацию . П роводится п р ед 
вари тел ьн ая  п роп аганд и стская  и разъ ясн и тельн ая  
р аб ота  среди ком сомольцев, оперативно подво” 
дятся итоги работы . В резу л ьтате  такой  работы  
достигаю тся определенны е успехи в проведении 
субботников. В частности , на субботнике ком со
м ольцам и  н еф технм ком бината собрано о^оло 70 
тонн м еталлолом а, сд а н а  51 тонна, ком сом ольц а
ми АЭМЗ — около 15 тонн, сд ан о  9 тони. К Л П Б  
— около 10 тонн, сдано  8 тонн* Всего собрано 
около 150 тонн, сд ано  96 тонн.

Р езу л ьтаты  субботника были бы ещ е вы ш е.

если бы -.все, кто обеспечивал субботцик. р а б о т а 
ли на хорош ем организационном  уровне. Так. 
комитет ком сомола н еф технм ком бината за к а за л  в 
транспортном  цехе 19 единиц различной техн и 
ки, в том числе в грузовом  автоп ред п рн яти и —10. 
К 9 часам  прибы ло всего пять м аш ин, а всего п 
этот день р аб о тал о  д есять . В р езу л ьтате  такого 
отнош ения больш ое количество участников с у б 
ботника п ростаи вало . не вы везен весь собранны й 
м еталлолом . О собенно плохо бы ло с обеспече
нием техникой на Н П З, где 120 человек просто
яли около двух часов и сдали  в три р аза  м ен ь
ше м етал л о л о м а, чем могли сд ать .

Не все благополучно было в организа
ции субботника и в комсомольских кол
лективах. Так, в комсомольской организа
ции управления строительства (секретарь 
А. Попыльков) в городском субботнике 
участвовало всего три подразделения. И 
сдано металлолома всего 14 тонн.

Городской субботник показал сильные и 
слабые стороны в нашей подготовке к Все
союзному субботнику, внес коррективы в 
систему подготовки к таким мероприятиям 
Но и показал, что комсомольцы активно 
включились в подготовку к «красной суб
боте». --------

Е. С О Л О В ЬЯ Н О В .
✓ первый секретарь ГК ВЛКСМ.

том, что эта подготовка идет ус
пешно,

Руководством трамвайного пар
ка и пассаж ирского автохозяйст
ва в этот день предусмотрен вы
вод на линию дополнительного 
количества трамваев и автобусов 
для доставки участников суббот
ника к местам работы. Грузовое 
автотранспортное предприятие изы
скивает возможности для выделе
ния дополнительного транспорта 
для работ по благоустройству го
рода.

На каж дом  предприятии дейст
вуют штабы субботников, кото
рыми разработаны  подробные 
планы проведения всех работ. 
Они доводятся до каж дого ис
полнителя, так  как надо, чтобы 
каж ды й участник субботника 
знал, что ему предстоит в этот 
день делать. А сами субботники 
начнутся с* коротких митингов, 
у ж е  ставш их традиционными.

Готовят к субботнику и сред
ства наглядной агитации. И у них 
очень баж ная роль — оператив
но и ярко рассказать в «молни
ях», «Боевых листках», радиопе
редачах о тех, кто отличился, кто 
внес наибольш ий трудовой вклад 
в «красную субботу».

Все предприятия города в суб
боту, 20 апреля, будут работать 
как  в обычный день, сосредото
чив усилия на достижении м акси
мальной производительности тру
д а . А управленческий аппарат 
предприятий примет участие не 
только в работах -по благоустрой
ству, но и помож ет во внедрении ме
роприятий НОТ, новой техники, 
предлож ений рационализаторов
н т. д.

В эти дни подготовка к суб
ботнику уж е заверш ается, и есть 
все основания сделать вывод, что 
праздник труда пройдет в нашем 
орденоносном городе организован
но, четко и ангарчане внесут весо- 
ыый вклад в «красную суббот)»

С е  г о д  н я н а  п у с  к о  в ы х :  м а с л а

НА Ч А Л О
л,ЕТ ВОСЕМ Ь н азад  н ачали  строить у стан ов

к у  селективной .очистки м асел . Вскоре строи 
телям и м он таж ни кам  приш лось ее зако н сер ви 
ровать  и о б ратить  свое вним ание на более в а ж 
ные объ екты . И только два года н аза д  наконец  
строители см огли приступить к продолж ению  
строительства этой установки.

Сейчас на установке идут последние приготов
ления к приему сы рья Р евнзированы  и обкатан ы  
насосы и другое технологическое оборудование, 
проверен каж д ы й  узел  перед запуском  схемы . 
Говорит зам ести тел ь  н ачальн и ка ц еха Геннадий 
Георгиевич М О Щ ЕН КО:

— П реж де всего хочу р асск а зать  о тех , кому 
придется р аб о тать  на установке. Технологические

АНГАРСК
за 24 часа

Новоселья - 74
Г О С У ДА РС ТВ ЕН Н А Я  КО М И СС И Я 

подписала акты о приеме в эксплу
атацию новых объектов ж илья и соцкульт
быта. Сдан в эксплуатацию  детский сад  в 
10-м микрорайоне. 148 семей строителей от
праздную т первые новоселья 1974 года в 
двух пятиэтаж ны х дом ах микрорайона б-а. 
Эти два здания с улучшенной планировкой 
Энергетикам города вручены ключи от д е
вятиэтаж ного дом а на углу улиц Горького 
и Ворошилова. Здесь 56 благоустроенных 
квартир. Сдан такж е в эксплуатацию  коо
перативный пятиэтаж ны й, дом на 80 квар 
тир по улице 50 лет О ктября.

Всего домостроители СМУ-1 предъявили 
государственной комиссии около 17 тысяч 
квадратных метров ж илья. Во втором к вар 
тале им предстоит сдать 29 тысяи к вад 
ратных метров.

Экономия- 2  миллиона

смены полностью  уком плектованы  в основном 
опытными рабочими с других установок наш его 
зав о д а . Н ем ало приш ло н м олодеж и. О собая 
трудность для нас заклю чается  в том, что эта 
установка отличается от других своими техноло
гическими п арам етрам и . И потому многим нашим 
операторам  приш лось побы вать на практике в 
Н овополоике, Р язан и , Б аку . П ереним али опыт 
работы , зн аком ились с аналогичной технологиче
ской схем ой. Кроме того , по, ходу м о н таж а  мы. 
учиты вая опыт работы  аналогичны х установок , 
вносили изм енения в н аш у ' схем у.

О традно  отм етить  добросовестное отнош ение 
р яд а  рабочих, таки х , как  Н иколай Клочков. В а
силий М осквитин, Валентин Беклов, Виктор Ко
новалов и другие.

Чем ещ е интересна н аш а устан овка?  Тем, что 
зд есь  новейш ее оборудование, насосы  последних 
м арок, ап п ар аты  воздуш ного о х л аж д ен и я . Тех-

В У П Р А В Л Е Н И И  строительства подве
дены итоги смотра-конкурса на луч

шую постановку в 1973 году рационализа
торской работы в подразделениях стройки 
Участие в смотре приняло более 2700 стро 
ителей. Они лодали 2838 предложений. 1867 
рацпредлож ений внедрено в производство 
что позволило сэкономить более двух мил
лионов рублей. Было внедрено такж е 40 
изобретений.

Первые места в смотре по трем груп 
пам жюри присудило СМУ-1, ремонтно-ме
ханическому заводу  и управлению м еха
низации

Телеграмма в кредит
— Здр авству й те! Вы не ж е л а е т е  п ослать  позд 

равн тельн ы е телеграм м ы  родны м  и знаком ы м ?
Пусть ан га р ч ан е . им ею щ ие к варти рн ы е те л е 

фоны. не у д и вл я ю тся , если в д р у г  нм позвонят 
и за д а д у т  такой  вопрос.

Ангарский узел  связи  внедрил новую  услугу 
— прием п о зд р ави тел ьн ы х  тел егр ам м  в д ж  
льготного тар и ф а  в креди т с последую щ ей  о п л а
той в течение 3—4 дней.

Л ьготны й  тари ф  на п о зд р ави тел ьн ы е те л е гр а м 
мы действует с 18 по 22 ап р ел я . Но м ногие а н 
гарчан е заб ы ваю т во сп о л ьзо ваться  им и о т 
правляю т телеграм м ы  в последние дни перед 
празд ником , чрезм ерно  за т р у д н я я  р аб о ту  с в я зи 
стов. Чтобы сэконом ить врем я а н га р ч ан . обеспе
чить своеврем енную  о тп р авк у  тел егр ам м , с в я зи 
сты внедрилн новую  у слугу . Т елеграм м у  в к р е
дит м ож но отп р ави ть  т а к ж е , позвонив по тел еф о 
нам Об или 2-22-14.

Разговор о лете
Завком  нефтехимического комбината про

водит сегодня ч читальном з'аЛё своей биб
лиотеки семинар с общ ественниками 
Ж ЭКов. представителями шефствующий 
п р ед п р и ятй , культурно-просветительны х и 
спортивных учреждений комбината. На по
вестке дня один вопрос: о работе по ме
сту ж ительства в летнее время.

Работники м етодического  к аб и н ета  Д в о р ц а  пи
онеров. библиотеки . Д в о р ц а  культуры , н еф тех и 
миков. детской  ком наты  милиции р а с с к а ж у т  о 
ф орм ах и м етодах  работы  с п одросткам и , о том, 
какие Азадачи стоят перед детской  ком натой  м и
лиции по проф и лакти ке п равонаруш ений  по м е
сту ж и тел ьства . С обменом  опытом работы  вы 
ступ ят председатели  дом овы х ком итетов, н а 
чальники Ж Э Ков, м етодисты .

Встреча с поэтами
■о К Н И Ж Н О М  м агази н е  Л* 8 со сто ял ась  ветре 

ча ан гар ч ан  с поэтам и . Тепло встретили  ж и 
тели 12-го м икрорайона вы ступления поэтов 
И ннокентия Н овокрещ енны х и Веры З ах ар о в о й . 
Книголюбы приобрели в этот день книж ны е но
винки.

нологнческая схем а см он ти рован а с учетом  н а 
им еньш его вы броса отходов в атм о сф ер у . Кроме 
того, с вводом установки  нам ного увеличится а с 
сортим ент вы пускаем ы х м асел . У становка д аст  
возм ож ность вы п ускать  полтора д ес ятк а  м арок 
вы сококачественного м оторного м асл а .

И последнее: ьо установленны м  п р ави л ам , вы 
ход на стаб ильны й  реж им  и получение первой 
продукции треб ует не м енее трех м еся 
цев. а у нас зап л ан и р о ван а  в ы д а ч з  первого про
д у к та  в ию ле. Но если м асл а  пойдут «по м ас 
л у * , как  говорится, то есть возм ож ность  со к р а
тить пусковой период до 9 м ая .

А. Х А М ЗИ Н .
Н а сним ке: старш ий  оп ератор  А натолий К лоч

ков, Василий М осквнтии, м еханик установки  А н а
толий Архипов, зам . н ачальн и ка  ц еха Геннадий 
М ощ енко, оператор  Василий Ш евляков.

нашей Родины.



СТГАИИНА ГА91ТЫ

40 лет  назад,
16 апреля 1934 г. 

ЦИК учредил 
звание Героя 

Советского Союза

З В Е З Д А  Г Е Р О Я
Их имена овеяны легендарной славой. И ког

да встречаем: или слышим о человеке с Золотой 
Звездой героя, мы узнаем , что свершенный им под
виг — верш ина м уж ества и дерзостной отваги, 
пример беззаветного служ ения наш ему социа
листическому Отечеству. С того дня, как 40 лет 
назад, 16 апреля 1934 года Постановлением 
Ц И К  СС С Р было учреж дено звание Героя С о
ветского Сою за, этой награды удостоено более 
двенадцати тысяч граж дан  Советского Союза и 
других стран. Среди награж денны х и наш земляк 
— ангарчании, летчик-ш турмовик П авел В асиль
евич Егоров.

В ф еврале 1934 года пароход «Челюскин», 
который шел Северным морским путем, был р а з 
давлен льдам и Чукотского моря и пошел ко 
дну. Н а арктическом льду, вдали от пустынного 
берега, осталось более сотни людей, среди кото
рых были старики, женщины, дети. К азалось, 
что не было д а ж е  надеж ды  на близкую помощь. 
И зап ад н ая  пресса уж е вовсю трубила о новой 
катастроф е в Арктике.

Но по неизведанным тогда сверхдальным 
марш рутам, на помощь терпящим бедствие при
вели свои крылаты е машины отваж ны е летчики 
Сигизмунд Леваневский, Анатолии Л яп и д ев

ский, Василий М олоков, Николай Каманин, М ав
рикий Слепнев, М ихаил Водопьянов и Иван Д о 
ронин. Им первым была присвоена эта высокая 
степень отличия. И рядом с орденом Ленина на 
их груди засияли пятиконечные Золоты е Звезды

С тех пор м инуло н ем ало  лет . П оистине массовы м  
стал  героизм  советских лю дей в годы Великой О тече
ственной войны. П одвиги советских патриотов в ж есто
кой битве с ф аш изм ом  не бы ли сам оцелью  или сл у ча й 
ным явлением . Они яви ли сь  результатом  воспитания 
гр а ж д ан  первого в мире социалистического го су д ар ст
ва в духе беззаветной  преданности  ком мунистическим  
и д еал ам  и лю бви к Родине. Только за  подвиги при ф ор
сировании Д н еп р а  свы ш е двух ты сяч солд ат , с е р ж а н 
тов, оф ицеров и генералов  бы ли удостоены  высш ей сте
пени отличия. Всего ж е  за  годы войны этим высо-

На предприятиях и в учреждениях, в школах и 
на строительных площ адках города работает не
мало людей, которые в прошлом были фронтови
ками.

Они и сейчас на переднем крае. Там, где труд
но, там, где нужны надеж ные руки.

На снимке: бывш ая летчица полка ночных бом
бардировщ иков Ираида Гавриловна Д ерябина. Ее 
часто можно встретить среди молодежи.

ким званием  отм ечено более О диннадцати тысяч вои
нов, п артизан  и подпольщ иков, ПО человек награж д ен ы  
Золотой Звездой  д в аж д ы . Т риж ды  Героями Советского 
Сою за стали  прославленны е м астера воздуш ны х атак  
А лександр П окрыш ки и Иван К ож едуб , а  так ж е  леген
дарны й  М арш ал Советского Сою за Семен Буденны й. 
Грудь вы даю щ егося советского воен ач альни ка М арш ала 
Советского С ою за Георгия Ж укова украш аю т четы ре 
Золоты е З везд ы .

Золотыми Звездам и увенчаны знамена Москвы, 
Л енинграда, Волгограда, Киева, Севастополя, 
Одессы, Новороссийска, Керчи и Бреста, кото
рыми отмечен коллективный подвиг всех , защ ит
ников городов-героев во время Великой Отечест
венной войны.

За  время, прошедшее с победного мая 1945 го
да, к их числу прибавились летчики-испытатели, 
отваж ны е подводники и славная плеяда совет
ских космонавтов. Родоначальником которой стал 
Юрий Гагарин, первым шагнувший в неизведан
ные дали Вселенной.

ВОСПИТАТЕЛЬ СНАЙПЕРОВ
нА ВО Й Н Е бивало  н так: сводки сообщают, что на ф рон

те затишье, а в этот День снайперы уничтожаю т больше
врагов, чем во время иной самой ожесточенной схватк ,,‘

Николай Александрович Минюхин был "Реподава^*™ ’ 
снайперской школы. Многие десятки его у ч е н и к о в  сраж ались 
на всех фронтах Великой Отечественной войны. Трудно, к - 
нечно, подсчитать, сколько враж еских солдат и офицеров он 
уничтожили, но воспитатель фронтовых снайперов м ож , 
считать, что и он влож ил достойный вкяаж в победу над гит
леровской Германией.

Личное участие в войне ему пришлось принять позже 
во время разгрома японских империалистов, Здевь он был 
уж е артиллеристом, командиром орудяд.

В пам ять о воинской служ бе осталось шесть правитель
ственных явград. .

А потом годы неустанного тоуда. Когда создавался ан гар
ский нефтехимический комбинат, рос новый сибирский rq fon , 
НиколЖ* Александрович начал работать газоэлектросварщ и- 
ком. С тех пор прошло двадцать три года. Потому в числе 
многих ветеранов цеха 28-У|2 завода полукоксования назы ва
ют и его фамилию. А ветераны комбината — это ж ивая ис
тория предприятия.

Сколько за это время пришлось выполнять работы! И са 
мой разнообразной. Вот и сейчас ему поручили сварочные 
работы на новом пусковом объекте.

Если говорить об общественной работе, то и здесь М иню
хин не стоял в стороне, возглавлял партийную организацию, 
был председателем цехового комитета профсоюза, а в настоя
щее время — командир цеховой друж ины по охране общ е
ственного порядка. Через год уж е и на пенсию. М ожно с 
гордостью сказать, что честно послуж ил Родине, честно по
работал.

Человеческая пам ять обладает интересными свойствами. 
Кое-что врезается навсегда, навечно. И захочешь, так не з а 
будешь. А кое-что исчезает из памяти, забы вается.

Но разве можно забыть дни войны? В«т. недавно встре
тился Николай Александрович со своим учеником по снай
перской школе Борисом Бадмаевы м. Не сразу и признали 
друг друга — сколько лет ведь прошло, а затем вспомни
ли. Вспомнили о друзьях товариш ах, о тех, кто не верйулся 
с войны, и о тех, кому посчастливилось вернуться, кто тру 
дится в мирные дни, ушел на заслуженный отдых.

Трам вайная остановка у комбината. Здесь каж дое утро 
выходит больш ая группа рабочих, инженеров. Вместе со все
ми выходит на остановке плотный, коренастый человек, с круп
ными чертами лица, обветренного и прокаленного крепким 
сибирским морозом.

Николаи Александрович, переодевшись в свою рабочую 
спецовку и получив задание, отправляется на очередной о б ъ 
ект, где сегодня требуется его труд.

... И только, когда зазвучит по радио или по телевидению
боевая фронтовая песня, невольно вспомнятся грозные воен
ные дни, когда каж дый служ ил Родине там, где он был н уж 
нее, чтобы приблизить час Победы. М олодеж ь может узнать о 
тех давно прошедших годах только из книг, из кинофильмов, 
из рассказов бывших воинов.

А учиться метко стрелять нужно и сейчас, ведь это необхо
димо для защиты нашего Отечества.

Когда раздаю тся меткие выстрелы наших ребят на м еж 
дународных спортивных соревнованиях, Николай А лександро
вич говорит:

— Молодцы! А. ТЕРЛ ЕЦ КИР1.

У ИВАНА Яковлевича Me- 
. щ ерякова, заместителя 

по учебно-воспитательной р а 
боте директора ГПТУ-4, есть 
одна особо бережно хранимая 
папка. В ней собраны письма 
с солдатским треугольным 
штампом от бывших выпускни
ков училища. Они приходят 
сюда на имя директора учи
лища Антона Николаевича Я н
ковского, И. Я. М ещ ерякова, 
мастеров производственного 
обучения, их зачитываю т на 
линейках перед строем и по
том не раз к ним возвращ а
ются.

«...Очень часто вспоминаю 
свои лучшие годы жизни. Я 
не оговорился: это были дейст
вительно лучшие годы, прове
денные в училище», — с этих 
слов начинается письмо воен
нослуж ащ его Александра Д а 
нилова, полное благодарности 
за заботу и знания, получен
ное в училище. У Ивана Яков
левича хранятся десятки т а 
ких писем. Но это скреплено 
с листком письма от коман
дования войсковой части.

« А. С. Д анилов, — пишет 
командир, — является отлич
ником боевой и политической 
подготовки, показал себя бди
тельным, дисциплинированным 
воином ..». Когда Д анилов при
шел в училище, к числу дис
циплинированных не относил
ся. Н емало повозились с ним 
преподаватели и мастер А. М. 
Беляевский...

В конце письма командир

части благодарит коллектив за 
воспитание хорошего защ итни
ка Роднны.

Незримые нити связываю т 
выпускников, служ ащ их в р аз
ных районах страны, от зап ад 
ной до восточной границы, с 
родным училищем, сыгравшим 
большую роль в их жизни. 
«Вы все-таки имеете отнош е
ние к моей теперешней сл у ж 
б у  — пишет мастеру Леониду 
Петровичу Ш ульгину курсант

училище. Семенов постепенно 
увлекся учебой, времени на 
другие дела уж е просто не 
оставалось. Дополнительная 
нагрузка оказалась лучшей 
воспитательной мерой.

Размеренная жизнь училища 
приучает ребят к порядку, го
товит к воинской служ бе. «В 
части я увидел, — пишет А. 
Семенов, — как здорово отли
чаются те ребята, которые учи
лись в училище, от тех, кто

их от имени всех выпускников 
ГПТУ-4, с которыми проходит 
служ бу. «В нашем полку, — 
пишет он, — есть ребята, 
окончившие училища №  8, 12, 
35. Из поколения в поколение 
передается здесь традиция в 
соревнованиях отстаивать 
честь своего училища. З а в ер я 
ем вас в том, что чести нашего 
>чнлища не уроним».

В письмах выпускников не
мало рассказывается н о не-

лн бы я окончил училище, то 
отправили бы учиться в школу 
сержантов, да еще связи...».

Солдатские письма... Они 
даю т высокую оценку работе 
коллектива воспитателей ста
рейшего училища нашего го
рода. Эти письма помогают 
избеж ать ошибок тем, кто сей
час учится и работает в л а 
бораториях и мастерских, где 
совсем недавно на их месте 
были сегодняшние солдаты.

П и с ь м а  и з  а р м и и

СПАСИБО НАШЕМУ УЧИЛИЩУ
школы младших авиационных 
специалистов Александр Семе
нов. — Ведь если бы не вы, то 
я бы не окончил курсы шофе
ров и, естественно, не учился 
бы в одной из лучших школ. 
Помогла и характеристика, ко
торую вы написали на меня в 
военкомат. АДожете не сом
неваться, что доверие ваше, 
Леонид Петрович, я оправ
даю». В начале учебы автор 
письма частенько нарушал 
распорядок, грубил старшим. 
Были у Семенова весьма сом
нительные друзья. Мастер 
Л . П. Ш ульгин определил 
парня на курсы шоферов, ко
торые были организованы в

пришел служ ить после ш ко
лы. От них д аж е сейчас, когда 
мы приняли присягу, еще 
«пахнет граж данкой». С эле
ментами военной подготовки 

знакомит учащихся военный 
руководитель Георгий Ф едо
рович Ш орохов. «Тренировоч
ные стрельбы под вашим ру
ководством мне очень помогли 
в службе». «В том, что служ 
ба идет нормально, есть и з а 
слуга военрука Г. Ф. Ш оро- 
хова». Это строчки из писем 
Владимира Серова и Констан
тина Гантимурова.

Оценен по достоинству и труд 
преподавателей физкультуры. 
Владимир Куракин благодарит

легкой солдатской служ бе. 
«...После учений еле ноги т а 
щишь, а еще приходится кросс 
в противогазе бегать. Снимешь 
маску, а в ней «стакан» в о д ы ,' 
— пишет военнослужащий 
Васьянов. Владимир Кузнецов, 
Геннадии Семнусов обращ аю т
ся ко всем учащимся: «Пойми
те с первых же дней, что от 
вас требуется, и не делайте 
глупостей, которые делали 
мьг...».

Запоздалое раскаяние, горечь 
от совершенной ошибки чувст
вуется в письме Ю рия Глаз- 
кова: «А все-таки дурак я 
был, что не стал сдавать эк
замены. Мне говорят, что ес-

Связь ГПТУ-4 с бывшими 
учениками не ограничивается 
одной перепиской. Стали тр а 
диционными вечера встреч 
выпускников. Такой вечер со
стоялся в конце марта. Акто
вый зал  училища был запол
нен выпускниками 60-х и 70-х 
годов, учащимися, преподава
телями. На встречу со своей 
юностью пришли мастер 
ГПТУ-34 Ю. В. Гоняев, н а 
чальник РМ Ц  Н П З А. Г. Гор
деев и многие другие выпуск
ники, в течение многих лет со 
хранявш ие связь с училищем, 
давшим им путевку в жизнь.

А. П ЕТРОВ.



В Н О ВЬ ангарчане имеют 
возможность встретиться 

с работами худож ннков-земля- 
ков. Во Д ворце культуры 
«Современник» открыта четвер
тая еж егодная худож ественная 
вы ставка «ИЗО-74». Самые 
просторные выставочные залы 
города от пола до потолка уве
шаны новыми полотнами ж иво
писцев, работами фотографов, 
графиков, мастеров прикладно
го искусства. Перед глазами 
разверты вается красочная па
норам а живой природы. П ла
нета Зем ля и человек на ней 
— вот что волнует сегодня ху
дож ников.

А ведь это не просто, к а ж 
дый год представлять на суд 
взыскательного зрителя новые 
работы. Что является источ
ником неуемной работоспособ
ности, источником постоянного 
вдохновения? Д а ж е  беглый ос
мотр большой экспозиции Дает 
ответ на этот извечный и труд
ный вопрос. Вдохновение ху
дожники черпают в неповто
римой красоте родного края.

— Вот приехал я на Аршан 
отды хать, — рассказы вает уча-

художник, и мы вместе с ним 
открываем для себя красивое в 
обычном.

Коллекция работ худож ника
А. Носкова резко выделяется 
из общей экспозиции хотя бы 
только тем, что автор предста
вил на суд зрителей в основ
ном портреты. И вот после 
всегда привлекательных пейза* 
жей внимательно всм атрива
ешься в лица героев А. Н оско
ва. На портретах — молодые 
люди, наши современники, яр 
ко выраженные характеры . Д а 
ж е без подписи угадываеш ь, 
что этот молодой парень — 
студент, а рядом — порт
реты худож ника, гончара. И 
люди эти нам становятся сим
патичными, и, может, быть, по
тому, что в них мы узнаем 
черты своих близких и знако
мых.

О браз нашего современника 
волнует и худож ника Н. Горо
хова. работы которого отлича
ются строгой композицией 
и высоким мастерством. 
Его герои то грустны и лирич
ны (портрет А. К усса), то р а 
достны и мужественны («Хок-

Вдохновение
С выставки „ИЗО-74**

стник выставки Андрей М и
хайлович Иванов, — и не смог 
сидеть слож а руки. Д а  разве 
можно удерж аться от ж елания 
писать эту страну гор и водо
падов! Так весь отпуск н про
вел с этюдником и кистыр.

Мы ж е теперь имеем удо
вольствие страну гор видеть 
на картинах А. И ванова. К оли
чество работ небольшое, но они 
обращ аю т на себя внимание 
своей цельностью и своеобраз
ным решением темы. Автор 
сделал попытку воспроизвести 
некоторые сюжеты из старин
ных бурятских легенд. Точнее 
будет сказать, его новые к ар 
тины выполнены на мотивы 
легенды о прекрасной Д арим е 
и богатыре Баире. Вот «Ар- 
ш анская легенда». На перед
нем плане мы видим каменные 
утесы. Сквозь них пробилась 
сильная вода, которая мощны
ми стцуями бьет камни. В 
очертаниях огромных глыб 
угады вается профиль богаты 
ря...

В следующей работе А. И ва
нов еще более усиливает при
зрачность и таинственность 
безлюдных гор. Картина н а
зы вается «Л унная соната». Си
ние скалы, холодная луна, 
тревож ны е блики на синей во
де — все это создает настрое
ние сказки, заставляет при
стальнее вгляды ваться в пей
заж , искать и 'ж д а т ь  чудес.

Х удож ник Ю. Н азаров вдох
новенно пишет натюрморты. 
У этих работ остановиш ься не
пременно, ибо на них яркие 
приматы богатства и красоты 
Сибири. Замш елы й пень, увен
чанный короной из ж елто
коричневых опят, переполнен
ная грибами корзина, коллек
ция минералов-самоцветов вы
глядят на картинах Ю. Н аза 
рова одухотворенными предме
тами, волнующими сердце и 
радующ ими глаз.

Интересны карандаш ны е ри
сунки О. Ткаченко. Его серия 
«Красивое в обычном» застав 
ляет думать, что автор в сво
ем поиске прекрасного обяза
тельно придет к радостным о т
крытиям А пока на скромных 
рисунках маленькие находки, 

'ф рагм ен т аж урного бетонного 
забора и рядом ствол березы, 
снежные шубы на деревьях и 
на парковой скамейке, пере
плетение ветвей сосны. На этом 
останавливает свое внимание

кеисты»), то строги и сосредо
точенны («Ю ная пианистка»). 
К аж ды й образ нам интересен.

Н аходят отклик в душ е зри
теля работы и других авторов, 
таких, как Н. Л ебедев, А. 
Алексеев, К. Воеводин, М. Т ка
ченко, Г. Бутаков. В своих 
этю дах и картинах эти худож 
ники продолж аю т воспевание 
природы сибирского края. И 
многим из них сопутствует уда
ча.

Особый раздел на выставке 
— худож ественная ф отогра
фия. Здесь тож е много ф ами
лий, работ, разнообразие тех
ники и ж анра. П реж де всего 
смотрится цветная фотогра
фия. В этот раз работ в цвете 
намного больше, чем бы вало 
раньше. С амая больш ая кол
лекция цветных фото у А. Ел- 
фнмова — опытного ф отом а
стера. Он представил ' серию 
«Осень». Яркий колорит сибир
ской осени автор передал точ
но, применяя в некоторых слу
чаях эффектное световое реш е
ние.
Но каким бы цветное фото ни 

было ярким и эффектным, 
мастерски выполненная черно
белая фотография не уступает 
по своей выразительности. А в 
отдельных случаях превосхо
дит. Видимо, поэтому снимки 
Г. Курловича и Е. Курлович 
собирают возле себя большое 
количество людей. Работы этих 
авторов идеально выполнены 
по технике и отличаются вы
соким художественным до
стоинством. Н еподраж аем а 
серия снимков «Ф антазия ле
са».

П рикладное искусство в этот 
раз занимает скромное место 
на выставке. Об этом остается 
только сож алеть и надеяться, 
что в будущем в этот раздел 
творчества придут новые силы.

Но еще более обедняет вы
ставку «ИЗО-74» отсутствие на 
ней значительных работ о се
годняшнем дне, о героях тр у 
да. Пора худож никам присту
пить к разработке темы о Си
бири индустриальной, во всей 
полноте показать образ совре
менного рабочего, чьими рука
ми преображ ается земля. И об
раз нашего города, его могу
чих промышленных предприя
тий должен занять достойное 
место в творчестве мастеров 
изобразительного искусства.

Л . Н ИКОЛА ЕВ.

Внедрение нового, передового 
в обследование и лечение боль
ных, развитие специализирован
ной помощи, профилактическая 
работа по предупреждению  за б о 
леваний — эти вопросы были 
главными при обсуждении ито
гов работы медицинских учреж 
дений в 1973 году на городском 
совещании медиков города. С 
докладом  выступила заведую щ ая 
городским отделом здравоохране
ния т. УСОВА М. А«

МЕДИЦИНА:
ГЛАВНОЕ-
профилактика

Д О К Л А Д Ч И К  отметил, что лучшими по ре
зультатам  работы в 1973 году в области 

признаны коллективы детской больницы, психо
неврологического диспансера, дома ребенка, с а 
натория «Здоровье», станции переливания кро
ви, аптеки №  113, городской больницы №  2, д е т 
ских яслей №  9 и городской скорой помощи.

Д алее докладчик останавливается на вопросах 
организации социалистического соревнования, 
проведения конкурсов «Лучший по профессии», в 
которых приняли участие специалисты всех про
филей — терапевты , педиатры, цеховые врачи, 
медицинские сестры и другие.

Больш ое внимание уделено в докладе органи
зации педиатрической служ бы  города. В прошлом 
году, говорит докладчик, заметно улучшилось к а 
чество наблю дения за детьми первого года ж и з
ни. В поликлиниках организованы специальные 
профилактические приемы детей этого возраста, 
комнаты здорового ребенка, где проводятся все 
реж имные моменты по воспитанию здорового ре
бенка, по вопросам правильного вскармливания, 
закаливаю щ ие мероприятия.

З а  последние три года основное внимание уде
лялось развитию  специализированной помощи де
тям . В детской поликлинике ЛЪ 1 оборудовано 
стоматологическое и физиотерапевтическое отде
ления, кабинеты физиологии девочки, отоларин
гологический, психоневрологический, логопедиче
ский, кардиологический и другие. В 1973 году от
крыт пульмапологический кабинет. В стационаре 
детской больницы такж е созданы специализиро
ванные отделения. Улучшилось лабораторное об 
следование и лечение больных детей. О сущ ест
вляется этапное лечение больных ревматизмом п 
внедряется этапное лечение больных с бронхо-ле- 
гочными заболеваниям и.

Н аряд у  с этим, отмечается в докладе, в ор га
низации лечебно-профилактической помощи д е 
тям  имеются серьезные недостатки. 1ГТ 973 году 
руководство детской больницы ослабило конт
роль за организацией детского питания, наблю да
лись срывы в работе молочной кухни, не освоены 
средства, отпущенные на бесплатное питание. 
Возросла заболеваемость среди детей; острыми 
желудочно-кишечными и острыми респираторно- 
вирусными заболеваниям и.

Не отвечает требованиям сегодняшнего дня 
медицинское обслуж ивание в детских яслях и 
детских учреж дениях. Осмотры детей проводятся 
нерегулярно. Не все вновь поступающие дети 
сразу  осматриваю тся. Это стало возможным в ре
зультате отсутствия необходимого контроля за 
деятельностью  дош кольных учреждений со сто
роны детских поликлиник,

В ш колах в прошлом году несколько улучш и
лось качество проведения углубленных осмотров 
и оздоровление больных ревматизмом н пневмо
нией. Больш е уделяется внимания организации 
горячего питания в ш колах, санитарно-гигиени
ческого реж има. О днако в ряде школ до сих пор 
отмечаются случаи некачественных осмотров, не
достаточного наблюдения за больными детьми.

Руководителям  детской служ бы , начальникам 
отделов детских учреждении, всем педиатрам , 
говорит докладчик, следует повысить личную от
ветственность и требовательность к подчиненным.

С ледую щ ий вопрос — это о р ган и зац и я  о б служ и ван и я 
взрослого н аселения . В городе 44 терап евти чески х  у ча ст
ка и 13 цеховы х. И надо  ск а за т ь , руководители  всех 
поликлиник совм естно с ком итетам и  проф сою эп уделяю т 
больш ое вним ание вопросам  рацион альн ого  и сп о л ьзо ва
ния рабочего  времени м едицинских работников , у п о р я
дочению  работы  регистратуры , повы ш ения к в а л и ф и к а 
ции работников , обслуж и ван и я  ин вали дов  О течествен
ной войны.

—З аб о та  о зд оровье  труж ен и ков  пром ы ш ленности, 
тран сп орта , строи тельства , — говорится д ал ее  •  д о кл ад е , 
— обеспечение вы сокого уровня их работосрособности  
долж н ы  бы ть в центре вннм ания. И главное зд есь  — 
проф и лакти ческая нап равлен н ость  в работе, органи зац и я  
качественного и аф ф ективного  диспансерного н аб л ю д е
ния за  определенной категорией  здоровы х рабочих. 
Хорошо п о ставлен а р аб о та  в этом н аправлении  на 
ТЭЦ-9.

Но зад ач и  проф илактики  на предприятии долж н ы  р е
ш ать не только цеховы е зд равп ун кты  и м едсан ч асти , а 
та к ж е  поликлиники, о б служ и ваю щ ие пром ы ш ленны е 

предп ри яти я. Р аб о тать  следует в тесном  контакте с 
д и сп ан серам и , которы е являю тся органнэационно-м ето-

В мае этого года музыкальная ш кола № 1 бу
дет отмечать свой юбилей — двадцатилетие. В 
этот же день исполнится 20 лет работы в школе 
Константина Борисовича Трубникова — препо
давателя по классу баяна.

Многих и многих учеников он приобщил к 
музыке.

На снимке: К. Б. Трубников на уроке.
Фото И. АМОСОВА.

дическим и  ц ен трам и  в п роф и лакти ке ран н его  вы явлен и е 
■ лечения заб о л еван и й .

Больш ая роль  в проф илактической  р аб о т е  отвод ите*  
Д ом у  сан и тарн ого  просвещ ения. Но, говорит д о к л а д ч и ц  
пока ещ е эта  р аб о та  м ал о эф ф екти вн а .

О бъ ясн и ть  им ею щ иеся н едостатки  в р аб о те  м ож и # 
только тем , что отдельн ы е руководители  не п роявляю т 
долж ной  треб овательн ости , не осущ ествляю т п овсед нев
ный контроль з а  деятельн остью  своих сл у ж б . П оэтом у 
сл ед у ет , п р еж д е  всего повы сить к аж д о м у  п е р с о н а л у  
ную ответственность за  порученны й участок  раб о ты , з»* 
иан чи васт свой д о и х ад  М. А. У сова.

В П РЕ Н И Я Х  выступило более 16 человек. Се* 
мые разнообразны е вопросы подним ались 

но, пож алуй, каж ды й останавливался на том, чтб 
еще не сделано, что меш ает повысить уровень 
медицинской помощи населению.

—  Д ля  устранения имеющихся недостатков,— 
говорит В. ТО Л Д О Н О В А , врач, председатель 
местного комитета городского лечебного объеди- 
нения N? 2, — была создана группа НОТ, кото
рая поставила перед собой задачи: выявить воз* 
можности соверш енствования труда медработ* 
ников с наименьшей затратой времени, изучить 
экономические затраты  при использовании инст
рументов, новейших аппаратов и медикаментов 
ц другие. В 1973 году было уж е введено в рабо
ту более 10 элементов НОТ. Н а 1974 год раз** 
работай план мероприятий по оказанию  меди
цинской помощи на дом у (анализы , физиопро* 
цедуры ).

В выступлении врача детской больницы Д 
Ш ЕХТМ АНА — вопрос о подготовке кадров 
для работы в экстренной терапии, об обеспечен
ности и использовании новейшей аппаратуры.

— З а  последние годы, —  говорит В. Л А Л ^ - 
ТИ Н, врач онкодиспансера. — намного улучш и
лись показатели нашей работы. Успешно прово
дятся многие операции. В 1973 году врачами 
проведена серьезная организационно-методиче
ская работа, налаж ена работа и отчетность 
смотровых кабинетов. Н аш а главная задача. — 
с максимальным участием врачей всех специаль
ностей проводить все виды профилактических 
осмотров, внедрять все доступные методы диаг
ностики,

— Что сделано Домом санитарного просвещ е
ния в прошлом году?—начала свое выступление
В. Ф И Л Ь К Е В И Ч , главный врач Д ом а санпро
света. — Прочитано более 3,5 тысяч лекций и 
проведено более 32 тысяч различных бесед, про
демонстрировано свыше 800 фильмов на меди
цинские темы. Но надо признать, что цели наш а 
пропаганда еще не всегда достигает. Об этом 
говорят факты повышения числа некоторых 
заболеваний. П лохо мы выполняем постановле
ние партии и правительства по борьбе с пьянст
вом.

Н а совещании были намечены задачи на чет
вертый, определяющий год пятилетки. П риняты 
социалистические обязательства и*ч0бращенне ко 
всем медицинским работникам лечебно-профилак
тических, детских и аптечных учреждений города.

«Профессиональный долг каж дого, кто посвя
тил себя медицине, — говорится в обращ ении,—» 
соверш енствовать свои знания и практические 
навыки, отдавая их до конца на улучшение об* 
служ ивання населения».



Т Е Л Е Ф В Ч Е Р А  и З А В Т Р А
И Н Т Е Р В Ь Ю

Наш корреспондент А. Кривой берет интервью у начальника го
родской АТС С. К. Валеева. С алавата Каримовича хорошо зйают 
связисты. 20 лет трудится он на одном предприятии, работал элек
тромехаником, участвовал в пуске первой в городе автоматической 
станции. С 1961 года возглавил коллектив АТС. Тема беседы — 
телефонная связь в городе вчера, сегодня и завтра.

— С алават Каримович, Вы непо
средственный свидетель и участник 
развития телефонной связи в Ан
гарске. Д авай те  заглянем  немно
го в прошлое и сравним его с 
днем сегодняшним.

— Д а, я помню тот день, когда 
в Ангарске прекратила сущ ество
вание ручная телефонная стан
ция. Она работала в здании, где 
сегодня располож ен городской 
радиоузел. Это было 30 апреля 
1955 года. В этот день зар аб о 
тала первая автом атическая стан
ция в Ангарске на тысячу номе
ров. Затем , в 1959 году, мощность 
АТС возросла до трех тысяч но
меров, сейчас она составляет 
6300.

Затем  появились новые АТС, в 
том числе и ведомственные. С е
годня в Ангарске установлено 20 
тысяч телефонов. Из них 8 тысяч 
подключены к сетям М инистерст
ва связи, т. е. к городской АТС,

остальные —  к телефонным стан
циям ведомственных предприятий 
(АНХК, управление строительст
ва, ТЭЦ-1, 9, 10, О К Б А н т. д .) . 
Всего в городе сегодня 20 теле
фонных станций, которые связа
ны м еж ду собой по кабелю сое
динительными линиями.

— Сколько ж е одновременно про
исходит в Ангарске телефонных 
разговоров?

— П оряд ка д вух  ты сяч. Загр у ж ен ы  
в основном , конечно, служ ебн ы е те 
леф оны . К аж ды й  квартирны й телеф он 
вклю чается в р аботу  3—5 р а з  в сут
ки. К ак я у ж е  говорил, станция о б 
сл у ж и вает  восем ь ты сяч  телеф онов, 
хотя м ощ ность ее немногим  более 
ш ести ты сяч ном еров. У величить 
м ощ ность нам  у д ал о сь  з а  счет под
клю чения телеф онов через б локи рато 
ры . Тут ум естно ск а за т ь , что коллек
тив А н гар ско ю  у зл а  связи  первым в 
стран е внедрил блоки раторы . Д ве ты 
сячи дополнительны х телеф онов без 
установки  дополнительного обор у д о 
вания и увеличения обслуж и ваю щ его  
п ерсон ала — это  соли дн ая ц и ф ра.

— Как Вы считаете как специа

лист по электросвязи: по сравне
нию с другими городами области 
телефонная связь в Ангарске луч
ше или хуже?

— Почти ежегодно нас прове
ряет комплексная комиссия из 
областного управления и всегда 
дает положительную оценку к а 
честву связи. Мы часто посылаем 
своих связистов в Иркутск, 
Братск, Усолье-Снбирское и дру
гие города для оказания техниче
ской помощи. Учиться к нам при
езж аю т связисты из городов дру
гих областей. В нашем городе, 
по сравнению с другими, количе
ство повреждений на 100 телефо
нов намного меньше. Устраняем 
повреждения мы в сроки, установ
ленные нормами.

— И все же нарекания на работу 
телефонной связи есть?

— Разумеется. Критика в наш 
адрес прозвучала и на последней 
партийной конференции. Мы эту 
критику учли, составили план ме
роприятий по улучшению качест
ва работы телефонной сети. Сей
час проводим проверку всего обо
рудования и линейных сооруж е
ний, запраш иваем у предприятий 
и организаций данкые об изме

нениях телефонных номеров для 
справочной службы.

Каковы основные претензии к нам.' 
Абонент н абирает номер нуж ного о т 
д ела предприятия или организации!" а 
попадав! в другой отдел. Справочная 
сл у ж б а , куда он об р ащ ается , д а ет 
ему тот ж е номер, по которому он 
звонил. Абонент начинает сп равед ли 
во возм ущ аться : как  так , правильно
набираю  номер, а попадаю  не туДа - 
А дело в том, что предприятия и о р 
ганизации производят перем ещ ения 
своих отделов н з  кабинета в кабинет, 
а заявки  в АТС на переклю чение но
меров не даю т. К таким  относятся орс 
нефтехимического ком бината, б о л ь
ницы н поликлиники, милиция и дру
гие.

В наруш ение технических норм на 
многих предприятиях сам овольно к 
одному номеру подклю чаю т 2—3,- а  то 
и более телеф онов. Т акая  сам о д ея
тельность отраж ается  на качестве р а 
боты станции.

Н еудовлетворительная р аб о та  одной 
из 20 станций города так ж е  с к а з ы в а 
ется на работе других, поскольку они 
связан ы  друг с другом . Не все 
станции до сих пор обеспечены  соеди
нительными линиям и согласно сущ е
ствую щ им нормам. Так. городская АТС 
с АТС управления строительства сое
динительны ми линиям и обеспечена 
лиш ь на 70 процентов, с другими 
станциям и— и того меньш е. П оэтому- 
то в часы «пик» абоненты  не могут 
набрать  нужный номер с первой по
пытки. Д а  и состояние сущ ествую щ их 
линий зачастую  не отвечает техниче
ским норм ам . Хотя город ская АТС и 
является контролирую щ ей органн за-

линий и н .  согласовы вай  с о н  
вия с городской АТС.

—Как работаю т в городе телефо
ны-автоматы?

— Сегодня в Ангарске уста- 
новлено 222 телзф она-автом ата. 
Все они работают. Претензии 
сейчас от горожан значительно 
меньше, чем, скажем, года три н а
зад. В 1970 году, например, бы
ло срезано телефонных трубок на 
15 тысяч рублей, мы не успева
ли их менять. Сейчас положение 
изменилось к лучшему, трубки 
срезают редко.

— Каковы перспективы развития 
телефонной связи в городе?

—Как извеетшо, в городе строТПсш 
новый узел связи . В электрои ехе сей 
час полным ходом идет м он таж  обо
рудования . к концу года он б у д ет за* 
верш ен. Нам потребуется два-три  м е 
ся ц а . чтобы обкатать  оборудование. 
Таким  образом , в м ар те .ап р ел е  197S 
года новая АТС вступит в строй. Ев 
мощ ность 8300 номеров. Спрос ж е н а  
установку телеф онов превы ш ает и ату  
ииф ру. Сейчас в городской АТС число 
заяво к  на установку телеф онов пре
вы ш ает мощности новой АТС. Д а ж е  
с вводом в эксплуатацию  новой А тС  
мы не см ож ем  удовлетворить все за я в 
ки.

Что касается старой части город а, 
то здесь планируется см онтировать’ 
выносную  станцию  на ты сячу номеров.

НА П РИЗ ВОРОБЦОВА
В А Н ГА РС К Е закончился 

второй традиционный 
шахматный турнир памяти 
экс-чемпиона города канди
дата в мастера Вадима Во- 
робцова. Ш есть перворазряд
ников и шесть кандидатов в 
мастера из Ангарска, И ркут
ска и Усолья вели спортив
ную борьбу за  переходящий 
кубок.

Первым на финише был А. 
Боголепов, который и заво ев ал .

кубок с результатом 8 очков 
из 11.

По семи очков набрали 
три участника. По наиболь
шему количеству побед вто
рое место присуждено Ю. Б ы 
кову. третье — С. Карпенко, 
четвертое — Б. Ш арикову. 
Все трое выполнили норму 
кандидата в мастера спорта.

В. БЕЛ Я К О В , 
судья соревнований.

Ч Е Т В Е Р Г . П О К А ЗЫ ВА ЕТ И РКУ ТС К .
11 А П Р Е Л Я

1-я п рограм м а 
П О К А ЗЫ ВА ЕТ 
МОСКВА.

5.40—Л енинский  уни
верситет м иллио

нов. « С в е т с к и й  человек — патриот н
и н терн ац и он али ст» .
16.10— Ц ветное телевидение. Ч ем пионат 
м ира по хоккею . С борная Ч С С Р  — 
сб орн ая  С С С Р. 3*й период (в зап и си ).
16.50—«Советский С ою з гл азам и  за р у 
беж н ы х  гостей* .
17.15—В. П истоленко. «С тупени». Т е
левизионны й многосерийный спектакль . 
2-я сери я . «Встречи на р ассеете» . 
18.35—П оет М. Н иколова (Б о л гар и я ).

19.00— «В рем я» .
1 9  зо—Ц ветное телевидение. Ч ем пионат 
м ира по хоккею . С б орная Ф и н л я н д и и -  
сб о р н ая  Ш веции. 2-й и 3-й периоды . 
П ер ед ач а  из Ф инляндии.

20.50—«Знаком ьтесь, участники В Д Н Х *. 
21.20—Л . Бетховен. С оната М  17. Н а
полняет заслуж енны й арти ст РС Ф С Р 
Л ев  В ласенко.
21.30—«Мы и зак о н » .
22.30—«Л едник А брам ова» . 

П О К А ЗЫ ВА ЕТ М ОСКВА.
22.45—П о стран и ц ам  «Г олубого огонь 
к а » .
23.30—«Время»*

2-я п рограм м а
19.30—«И нф ормцентр-74».
19.45—« Д о р о га» . Т елевизионны й фильм
20.00—« П р и ан гар ье » .
20 30—«Гр и в ко». Телевизионны й . худо 
ж ественны й фильм .

ПО КА ЗЫ ВА ЕТ МОСКВА.
20.50—«Я—Т ян ь-Ш ан ь» . Х удож ествен
ный ф ильм . 2-я серия.
22.00—Ц ветное телевид ение. Концерт.
22.15— «С екретарь р ай к о м а» . Телевизи 
онный очерк. (Д о 22.35).

«М И Р» — Истоки 
(ш ирокоф орм атн  ы й, 
2 серии). 10, 13, 16, 
19, 21-40.

«П О Б ЕД А » — Мое 
последнее танго. 10,
12. 14, 16, 18. 20, 22.

«КОМ СОМ ОЛЕЦ» -  Просчет в иг
ре. 10. 12, 14. 16, 18 20, 21-40.

«П И О Н Е Р» — Чорвен и С кролан.
У-40, 11-35, 13-30. 15-25. В добры й путь. 
17-20, 19-15, 21-10 (удл .—Время побед, 
время пораж ен и й ). З а л . «Хрони
ка» — Мир тебе, п лан ета . 16, 19.
Командир счастливой «Щ уки». 17, 19.

«Ю Н О СТЬ» — З а л  «Л уч* — О тех, 
кого помню и лю блю . 10, 11-40, 13-20, 
15, 16-40, 18-20, 20, 21-40 (уд л .—Визит 
Л , И . Б реж н ева в Б олгари ю ), З а л

К оллектив УМиАТ треста Восток- 
хим м онтаж  в ы р аж ает  глубокое со 
болезнование .Сергненко Борису 
А лександровичу по поводу смерти 

отца.

Воспоминания о Мичурине
-------------------------- КНИГОГРАД —

Н А П РИ Л А В КА Х  книжных магазинов по-* 
явилась интересная книга «Мичурин в ж из

ни», написанная в научно-популярной форме лич
ным секретарем И. В. Мичурина, кандидатом  
сельскохозяйственных наук Бахаревы м  А. Н., 
который рассказы вает о великом преобразова
теле приррды, селекционере.

Книга Б ахарева словно специально написана 
для учителей-бнологов, учащихся, которые лю бят 
и понимают природу, которые думаю т посвятить 
себя интересному делу — селекции растений. 
Книга представляет большой интерес; как  для 
лю бителей-садоводов, так^ и проста для люби- 
знательных.

Книга рассказы вает о И. В.»М ичурине как  о 
человеке-труженике земли русской, о его жизни, 
о научной деятельности, to переписке с писателя
ми и поэтами, простыми людьми и учеными,

Книга полезная, интересная и нуж ная, нуж ная 
учителям, и детям , садоводам  и любителям при
роды.

Н. Б Е Р Е ЗЕ Н К О В , 
преподаватель.

И ЗВ Е Щ Е Н И Е
12 апреля с. г. в 13.40 в актовом зале строи* 

телей состоится городская методическая конфе* 
ренция пропагандистов партийного, комсомоль
ского и экономического образования (за исклю» 
чением руководителей школ коммунистического 
труд а).

ГК КПСС.

«Восход* — К апля в море. 10-10, 13-49. 
Завтр а  будет поздно. 12, 15-20. 17, 19,

«ГРЕН А ДА » — М альчиш ку эвалн  
капитаном . 10, 14. М уж чины в ее ж и з 
ни. 12, 16, 18, 19-50, 21-40.

Д К  «Э Н ЕРГЕТ И К » — Сойти на бе- 
p er. 17, 19, 21,

«АНГАРА* — Ч ертенок. 16, 18, 20.

К инотеатру «Г ренада»  треб уется ки-
нбмеханнк.

У терянное свидетельство о восьми
летием образовании за X» 867569 на 
имя М аш инной Н ад еж д ы  М ихайлов
ны считать недействительны м,

(413)

Редактор В. П. КУ ЗЬМ ИН .

М еняем  благоустроенную  одноком 
натную  квартиру в городе Ш елеховв 
на равноценную  квартиру в А нгар
ске. О бращ аться : А нгарск, пос. Бай* 
кальск, у л . Урицкого, дом 30.

(409)»

«О БЪЕКТИ В-74». Весна. Фото А. Д Е В И Ч Ь Е В А .
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проспект Карла М аркса, 41, редактор — 2-42-37, зам. редактора, отдел партийной жизни — 2-21-37, 
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